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SOLICITA A SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA QUE
PROVIDENCIE MELHORIAS NA ILUMINAÇAo EM PRAÇA
QUE ESPECIFICA (PARQUE INDUSTRIAL TANQUINHO).

SENHOR PRESIDENTE

SoIICIíamDS desIa MD Secreiana que provIdencxe
(mcIuswe Imcs de

meIhorIas
Iàmpadas) da IIumInação púbhca NA PRAÇA DA

ANTONIO BERNARDES no BAIRRO PARQUE INDUSTRIAL TANQUINHO

Asslm REQUEREMos, na Iorma ReglmemaI & depoIs de ouvido :)
PIenáno desta Egrégia Casa Leglslanva, seIa oIIcIade o Exmo SI' PreIeIm
MumpraI para que em determine que a Secyecana de IníraesIrUlura
providenme mamonas na IIumInaçãn em na praça em que especIÍIca

SaIa das Sessões, 9 de ºutubrº de 2019

M RICIQ GASPARINI
Vereadm . PSDB
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